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+"Si bajamos la tasa del IVA, seguramente vamos a tener que reducir el gasto en otros
rubros o subir otros impuestos"

  

  

  

México, Septiembre 23, (Notimex).- El secretario de Hacienda, Ernesto Cordero, advirtió a los
legisladores que bajar la tasa del IVA para el año 2011 significaría reducir el gasto en algunos
rubros presupuestales e incluso la necesidad de incrementar otros impuestos. 

  

      

  

En comparecencia ante la Comisión de Hacienda y Crédito Público del Senado de la
República, el funcionario dijo que mientras los ingresos del país se recarguen de la captación
tributaria, bajar el IVA "parece una mala idea". 

  

  

"Si bajamos la tasa del IVA, seguramente vamos a tener que reducir el gasto en otros rubros o
subir otros impuestos", alertó el titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) a
los representantes del poder legislativo. 
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Asimismo se preguntó sobre lo que sería socialmente más rentable, si reducir un punto el IVA,
que significa 33 mil millones de pesos de ingresos o avanzar en la mejoría de servicios
sociales, de salud y educativos, que le urgen a la población. 

  

  

Aseguró que hoy en día los ingresos públicos provienen básicamente de la captación tributaria
y dijo que esta "no es una situación que vaya a cambiar a corto plazo".
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